

M. FLYNN JUGE PAR LES CASTORS

L'Etandard, reproduisant le *Mercury*, disait le 1er décembre 1883 :

“ Si le cabinet Mousseau est forcé de se retirer, ce sont les castors qui devront être appelés à composer le nouveau ministère..... quant aux libéraux coalitionistes de la trempe de MM. Flynn et Paquet, ces libéraux sans principes libéraux, nous en avons eu assez.

“ Quant à M. Flynn, nous ne comprenons pas pourquoi son nom est suggéré. Il était bien l'un des cinq qui se sont vendus à M. Chapleau et M. Mousseau lui-même ne l'a pas jugé digne d'un portefeuille. Si des hommes de cette trempe doivent faire partie du nouveau gouvernement, nous sommes certainement en voie de tomber de Charybde en Scylla.”

Il s'agissait alors d'avoir un gouvernement d'honnêtes gens, pour remplacer celui de M. Mousseau, que les castors représentaient comme une administration incapable, corruptrice et corrompue jusqu'à la moelle des os.

Ce qui était vrai en 1883 est vrai aujourd'hui.

Pauvres castors, ils ne sont pas difficiles, depuis la mort de M. Trudel.